

Habitantes de Colonia Dignidad envían nueva carta a Boric por expropiación

Un grupo de habitantes de Colonia Dignidad envió este martes una carta dirigida al Presidente Gabriel Boric, en la que manifiestan sus reparos ante la inminente expropiación de la actual Villa Baviera y en la que piden ser incluidos en el proceso. La misiva está firmada por un total de 69 integrantes de la comunidad fundada en 1961 por Paul Schäfer, en la comuna de Parral, Región del Maule, y que fue utilizada como centro de detención. Según ha dado a conocer el gobierno, el plan incluye 116 hectáreas, 78 terrenos rurales, entre los cuales están la casa del exsuboficial nazi y un camino público que conecta sectores de alto valor histórico.